
謹んで新春のお慶びを申し上げます。

自由民主党

板橋区議会議員大野治彦

干173・0037東京都板橋区小茂根4-4・10

TEυFAX: 5995-9073 
区政lこ関するご要望・ご相談ははお気軽にご連絡下さい。

大野はるひこホームページ

h抗p:llwww5.ocn.ne.jp/-haru0310

本年度は、文教児童委員会・災害対策調査特別委員会・議会運営委員会・消防団運営委員会に所属すると

ともに、 文教児童委員会では、委員長、自由民主党区議団では、副幹事長に就任いたしました。政策調査会

では、板橋区の重点施策をテーマにしての『ブロジ工クトチーム (PT) ]災害対策PT座長を務め様々な

課題・問題に取り組んでいます。皆様お一人おひとりの区政に苅するご意見、ご要望を区政に反映し初l白を

忘れることなく区政の更なる伸長、発展に向けて様々な分野において日々精進、勉強してまいります。

本年ちよろしくお願い申し上げます。

板橋区では、現下の厳しい財政状況を克服するとともに区政の持続的な発展を可能とする健全な財政基盤を

確立するため「板橋区経営革新計画」の改定が実施されることになりました。平成27年度までの3か年で

百億円の財源不足を解消することにより、次期基本計画がスター卜する平成28年度の予算編成までには財政

調整基金に依寄せずに予算を組むことが司能な収支均衡型の財政構造を確立することを目指すちのです。

一般家庭に置き換えてイメージすると、一家を支える世帯主が安定的な収入を得ていましたが勤め先の経営が

悪化したことにより収入が激減し、家計の見直しをして何とかやりくりをしましたが賄いきれず、家計を補う

ために配偶者が働き世帯主の収入が減少した分を補ってきました。 板橋区では、 「緊急財政対策」 にあたります。

その後家庭では、住宅ローン・子供の教育費などが賄いきれず、預貯金を切り崩して財源に充当いたします。

板橋区では 「基金の活用」 にあたります。家庭では家計が底をつき、金融機関からお金を借りることになり、

板橋区では 「起債の活用」 にあたります。そして定期的に借金を返済して行きます。 板橋区では 「公債費」 に

あたります。その後、返済しきれず自己破産を申し出る。 板橋区では 「財政破綻」 になりますが、そのような

事にならないよう行財政改革を推進してまいります。

常任委員会:文教児童委員会(委員長)

議会運営委員会

特別委員会:災害対策調査特別委員会

消防団運営委員会

~~~直二 凶ぬー
[ 『いたばしcrrlJ51実現プランrI.jFJlの改喝
-いだばしNO.1実現プラン2015Jの改定!こついて 含まで行なわれた行政評価結果を予算・計画ヘ反映されたのか
・「板橋N01実現プラン20 1 5 Jの選択と集中とは

・基金投入の予算編成を続けた理由
.一般会計予算への財政調整基金繰入金の減額方法|こついて
・既存の事務事業の見直し!こついて

-rlifl霊亘主主翠 彊
• r板橋区経営革新計画」の選択と集中とは

・「板橋N01実現プラン2015J r板橋区経営革新計画」改定|こ向けて区長の決意|こついて
・歳入確保の徹底|こついて(税金・保険料・手数料の収入未済・不能欠損の総合的な徴収体制の強化を)

・公共施設の跡地利用方針|こついて
・だばこ税|こついて 受動喫煙|こ配慮した上での喫煙対策を

l児童虐待防止について l 
-子ども家庭支援センターの担当件数|こついて
・子ども家庭支援センターと東京都北児童相談所の連携|こついて
・児童相談所の特別区への早期移管|こついて(児童虐待の未然防止、減少、きめ細やかな対応|こ向けて)



|木造住宅密集対策について
-木造住宅密集対策|こついて 東京都の木造住宅密集地域を解消するための「不燃化特区」制度の先行実施

地区として大谷口地区の一部が選定。合後の進め万は

・区内全域の木造住宅密集地域への合後の取り組み|こついて
・所有者の同意のちと緊急時のみ解放され地域住民が敷地内を避難出来る「通り抜け化」行きどまり道路|こ

おける避難路の合後の取り組み|こついて

・「耐震診断J i耐震補強工事」の回成件数向上と耐震化lこ向けての取り組みについて 地域!こ密着した
工務庖も施行業者の登録対象|こ

・非木造住宅の耐震診断、耐震補強工事|こ対する合後の取り組み!こついて

・緊急輸送道路沿道の耐震化への合後の対応!こついて

| 教育について [ 
-学校選択制lこついて
・学校適正規模適正配置の合後の取り組み

・土曜日の授業|こついて

・『フィードパック学習方式』の効果!こついて

・ふりかえり学習調査の対象学年の拡充|こついて
・いじめ|こ対する合後の取組と対応|こついて 家庭教育は、学校ではなく家庭で保護者が行なうものである。

一方、教員は業務が多忙で児童生徒と向き合う時闘がなく「いじめ」の早期発見、早期対応が遅れる

原因|こなっているのでは、教育委員会は、 「いじめJIこ対しどのような取り組みをしているのか

・板橋区の教員として求められる教師像lこついて

・児童・生徒の体力向上|こついて
・区長の教育|こ対する思い、教育委員会の評価|こついて

| 認知症対策について [ 
-認知症予防プログラムの成果と合後の取り組み|こついて

・合後の認知症対策!こついて
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-国民健康保険特定健康診査の受診率の向上策|こついて

| スポーツ振興について [ 
-総合型地域スポーツクラブ「志村スポーツクラブ・プリムラ」活動拠点、となるクラブハウスの確保|こついて

・これからのスポーツ振興|こついて
・都立城北公園内の陸上競技場とサッカ一場の整備|こついて

| 防災対策について
-防災対策について 防災訓練メニューの活用とフォローについて

・防災訓練メニューの定期的な見直し!こついて

・避難場所を周知できる掲示板!こついて 目で見てわかる避難場所の周知方策を

・消防水利の確保・充実|こついて

・水道管の耐震補強及び現在の整備状況lこついて

・地域防災計画|こおける合後の取り組みlこついて
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-東京都市計画道路放射第36号線|こついて 長年住み続けてこられ移転を余儀なくされた方々への

対応、地域が分断されることへの影響を最小限|こ抑えるべ<東京都との綿密な連携を

。自由民主党区議団では板橋区が抱える多くの課題に取り組んでいます0+
*議会改革を推し進めます。*子育て新システムの構築
-厳しい財政状況改善に向けて全ての事務事業の男直しを実施。.保育待機児の解消図るべく新たなシステムの導入0

・予算・決算審議結果について地域議会報告会の実施を検討。.公私間格差の解消を図り保育の環境を整備。
・本会議のインターネット中継に加え予算・決算特別委員会の *社会保障・生活保護制度の適正化
インターネット中継の実施。 ・地域・民生委員等の協力により不正受給者の発男・指導。

*震災対策・集中豪雨対策の充実 ・国・地方自治体・民間と協力し就労支援の充実。
・首都直下型地震における火災延焼被害と建物倒壊を防止すべく ・真の生活保護者に対する迅速・的確な保護体制の確立。
木造住宅密集地域の早急な解消と耐震化の促進。 *東武東上線連続立体化の推進

-集中豪雨による水害防止対策。 -大山駅周辺の『まちづくり』を起爆剤としての立体化の推進。
*地域センターの機能充実・強化 ・連続立体化の早期実現に向け、各駅周辺の『まちづくり』ち
・地域間格差の解消。 併せて検討。
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